

OFF. UN JOUR PAR TERRE

Deux clowns de choc pour une parodie d'anniversaire

Déjà présente à Mim'Off 2010, la compagnie Micro Focus revient avec « Un jour par terre ». Les protagonistes, Choco et Mayo y animent le goûter d'anniversaire d'un enfant choisi parmi le public. Une prestation burlesque où se mêlent pitreries, jongleries et tous les clichés du genre : chapeau pointu, happy meal de McDo, bouillottes et bougies.

Chacun se reconnaît dans ces gestes et ces traditions tournées en dérision en vue d'ébaucher une caricature de la société de consommation. « *Nous ne sommes pas dans le jugement, prévient Jérémie Halter, l'un des comédiens. Le but est de questionner le public sur des choses quotidiennes* ». Même si ces intentions ne sont pas toujours perceptibles, ce spectacle parvient, avec brio, à interagir avec son public.

Avant d'investir la scène, les deux clowns circulent parmi les spectateurs et finissent par se lancer une tarte à la crème par-dessus les têtes. Le public comprend d'emblée qu'il fait partie des invités.

Étienne VERGNE



Dans leur spectacle, les clowns Choco et Mayo fêtent l'anniversaire d'une personne choisie parmi le public.

PHOTO REMI PHILIPPON

Aujourd'hui à 13 heures
et 15 h 15 à l'école Lakanal.